



CAMBIO DE DIRIGENCIA

Ana Lilia Herrera, la nueva líder del PRI en territorio mexiquense

La diputada federal, Ana Lilia Herrera, es la nueva presidenta del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, y Alejandro Castro, el secretario general.

En tanto, el exdirigente estatal, Eric Sevilla, fue nombrado secretario adjunto a la presidencia del grupo tricolor a nivel nacional.

En redes sociales, el presidente del PRI, Alejandro Moreno, felicitó a la nueva dirigencia estatal y calificó a Ana Lilia Herrera y a Alejandro Castro como "dos grandes priistas mexiquenses comprometidos con el partido y con la militancia".

Sobre Eric Sevilla dijo estar convencido "de que su trabajo(...) será fundamental". /**KARINA AGUILAR**